
Die Verwaltung wird beauftragt, den Rhein-Sieg-Kreis als Träger des ÖPNV um Prüfung zu bitten, ob eine 
ÖPNV-Anbindung der Höhenorte an das Ärztehaus in Rheinbach mit dem Taxibus möglich ist.  
 

 


